

紹介したい場所 中部学院大学・中部学院 大学短期大学部ふぞく幼稚園



幼稚園で働く上で大切にしている事

園児と接している時に大切にしている事は大きく分けて2つあると伺いました。1つ目は園児達との接し方だそうです。先生達は園児に対して常に笑顔でいる事を心がけているそうです。そして安全に気をつけながら楽しいと思えるように常に行動をしているそうです。また先生達が笑顔で接すると園児達が自然的に笑顔になるそうなのでとても嬉しいとおっしゃっていました。このように接し方としてはこの2つを主に大切にしているそうです。そしてもう一つは園児達の学びだそうです。私達の幼稚園は野菜の収穫体験や中学生との交流などたくさんの体験や交流を行っているそうです。そして日々の生活習慣をしっかり身につけるように行動する事を大切にしているそうです。最終的には**園児達が通園するのが「楽しい！」**と思ってもらえるように頑張っていると伺いました。



岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市で働く理由は岐阜市には近くに金華山や長良川などの自然や、ふぞく幼稚園に限るのですが、近くに中学校があるの中学生との交流が多くあるそうです。だから園児たちもたくさん学べると思ったのでふぞく幼稚園で働いているそうです。岐阜市の良さはやっぱり自然が多い事が良さだと伺いました。例えば園外教育の時に「あれが金華山だよ」や「この虫は何ていう名前かな」など**さまざまな虫や植物に触れ合えるこそ学べる事がある**と思うから良いとおっしゃっていました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

～園児、これからふぞく幼稚園に通うみんなへ～
このふぞく幼稚園は運動場など、外でイキイキと遊べるようなところがたくさんあるそうです。他にも季節に合わせた野菜や果物の収穫体験、園外に出て虫を取りに行ったり、山に登ったりたくさんの楽しい体験ができ、**感性が育まれる**みたいです。なので、笑顔いっぱい楽しく通園して欲しいそうです。また先生達も園児のみんなが楽しく通園できるように頑張るそうです。

インタビューをして感じたこと

私はここの卒園生ですが、今でも通っていた時の楽しい思い出が蘇ってくるほど楽しかったです。園外教育もあったり、行事がたくさんあると思います。また先生方のお話を受けて園児達が楽しいと思ってもらえるように常日頃から一生懸命行動している姿がとてもかっこいいなと思いました。ここの幼稚園は「通って良かった」と思えるような幼稚園だと思います。